

Los hospitales agonizan

Señor Director:

En dramática carta del 3 de noviembre, la Dra. Ana María Arriagada, presidenta del Colegio Médico, describe en forma detallada la catastrófica situación del sector salud y solicita al señor ministro de Hacienda que actúe aumentando el presupuesto en Salud, para evitar el déficit presupuestario anual que impide una buena gestión.

Para ello, sería interesante que el señor ministro de Hacienda ocupara un día de su agenda en visitar, no en forma oficial, sino como cualquier ciudadano, diferentes centros de salud, servicios de urgencia,

hospitales de la Región Metropolitana y regiones, se sentara en las salas de espera, conversara con familiares y pacientes.

Luego podría visitar las salas de hospitalización y unidades de cuidados intensivos (UCI) para interactuar con el personal de salud y analizar en terreno si los recursos de salud son suficientes para resolver las demandas de la población.

Posterior a las visitas, debería reunirse con la presidenta del Colegio Médico o, al menos, responder punto por punto su carta.

DR. FERNANDO VIO DEL RÍO